



いたばし

区議会だより

新春



大菩薩嶺稜線より富士山を望む

新年のごあいさつ



副議長
松岡しげゆき



議長
石井 勉

明けましておめでとうございます。区民の皆様には、健やかに初春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、衆議院議員選挙及び東京都知事選挙が行われました。国においては政権交代が行われ、東京都では新しい知事が選出されました。今後、新しい施策が展開されることが予想されます。これから国や都の動向を注視し、遅滞することなく区民サービスの向上に努めてまいります。

さて、昨年は、ロンドン五輪では史上最多のメダル獲得、京都大学の山中伸弥教授のノーベル生理学・医学賞受賞など、喜ばしい出来事がありました。多くの日本人の活躍に勇気付けられた年でありました。

一方、経済の先行きは不透明なままで、長引く不況により、区の財政もひっ迫した状態が続いております。このような状況下においても、防災の強化、福祉と教育の充実、地域産業の振興、環境問題など、区が取り組むべき課題は山積しております。

また、これらの課題に対する施策を推進するための、強固な健全財政基盤の確立が求められています。

地方制度改革の進展に伴い、区の責務は一層重なるものとなってきております。板橋区議会は、区民の皆様からの負託に応えるため、区議会の改革を推進し、議員一人ひとりの資質の向上に努め、区民の視点に立って、諸課題の解決のために更なる努力を続けてまいります。

本年も、区民の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。新年のごあいさつといたします。

平成24年第4回区議会定例会

平成24年第4回区議会定例会は、11月29日から12月14日まで会期16日間にわたって開かれました。今定例会では、条例案、意見書、陳情などを審議し、議決・決定しました。本号では、これら第4回定例会の動きをお伝えします。

本会議初日と2日目（11月29日、30日）は、13名の議員が一般質問に立ち、区政の直面する課題について、区長などの考えをたどりました（6～8面に一般質問要旨）。続いて、区長提出議案15件を一括上程し、陳情7件とともに、所管の常任委員会に審査を付託しました。次に、教育委員会委員の任命に同意しました。

12月4日から委員会審査に入り、各常任委員会では専門的立場から付託された議案、陳情などを審査し（3面に常任委員会レポート）、各特別委員会では調査事件について調査を行いました。

本会議最終日（12月14日）には、各常任委員会の委員長から審査結果が報告され、区長提出議案15件を可決し、陳情の採否を決定しました（2面に可決した議案、議決結果と会派の態度および請願・陳情の審議結果と会派の態度）。続いて、区長提出議案3件が追加上程され、所管の常任委員会に審査を付託しました。その後、各常任委員会の委員長から審査結果が報告され、区長提出議案3件を可決しました。次に、議員提出議案3件が上程され、全会一致で可決しました。その後、議会運営委員長から審査結果の報告があり、最後に、人権擁護委員候補者の推薦に適任との意見を付し、第4回定例会を閉会しました。

会議の経過

- 11月21日 ● 告示
- 議会運営委員会
- 29日 ● 本会議
- 30日 ● 本会議
- 12月4日 ● 企画総務委員会
- 区民環境委員会
- 健康福祉委員会
- 5日 ● 都市建設委員会
- 文教児童委員会
- 6日 ● 健康福祉委員会
- 7日 ● 議会運営委員会
- 11月10日 ● 災害対策調査特別委員会
- 地域経済活性化調査特別委員会
- 11日 ● 交通対策調査特別委員会
- 12日 ● 議会改革調査特別委員会
- 13日 ● 議会運営委員会
- 14日 ● 本会議
- 企画総務委員会
- 文教児童委員会
- 議会運営委員会

各面の主な記事

- 2面 ● 可決した議案と意見書
- 議案に対する議決結果と会派の態度
- 請願・陳情の審議結果と会派の態度
- 常任委員会レポート
- 3面 ● 各会派「新春に抱負を語る」
- 4～5面 ● 区政への一般質問
- 6～8面 ● 議会トピックス
- 8面 ● 議会トピックス